



平成 27 年度 高野尾小学校だより 第 4 号 (H27.6.9)

# 花いっぱい

教育目標 《子どもたちに 夢 笑顔 やる気 元気を!》

## 高野尾リンピック 今年も楽しかったよ!

5 月中旬には全校で体カテストに取り組み、自分の記録の更新に挑戦しました。満足のできる記録が出て、大喜びの子がたくさんみられました。

5 月 25 日 (月) には、楽しみにしていた「高野オリンピック」を行いました。ねらいは、「縦割り班ごとの競技を通して、学年を越えた交流や協力をしたり、思いやりの気持ちを深めたりする」ことです。



魔法のじゅうたん

種目は、ボーリング、魚つり、魔法のじゅうたん、豆つかみ、トイレットペーパー積み、風船ポンポン、紙飛行機とばしです。

どの競技にもみんな真剣でしたが、特に「魔法のじゅうたん」では、みんなが笑顔で声をかけ合いながら、必死に取り組んでいて、見ても力が入りました。だんだん小さくなっていくじゅうたん（実はブルーシート）の上に全員が乗れるよう、大きな学年の子が小さい子をおんぶしたりだっこしたりして、身体を寄せ合い励まし合っている様子が微笑ましかったです。



風船ポンポン



トイレットペーパー積み

このような経験を多角的に重ねながら、人との関係づくりや仲間との大切さを学んでほしいと思います。



紙飛行機とばし



豆つかみ



魚つり

## 自転車の運転に十分注意を

改正道路交通法が 6 月 1 日から施行され、自転車運転中に危険なルール違反をくり返すと、自転車運転者講習を受けることになりました。講習の対象となる危険行為は、信号無視、指定場所における一時不停止、歩道通行時の通行方向違反、飲酒運転などです。それほど様々なルール違反が横行しており、被害者になるリスクも大きいと言えます。

また、ご存じのように、幼児や児童にはヘルメットを着用させるよう努めなければなりません。＜道路交通法第 63 条の 10＞ 並行運転・二人乗り禁止、夜間ライト点灯なども大切なルールです。

小学生は登下校に自転車に乗ることはありませんが、放課後や休日に自転車に乗る機会も多く、子どもの交通事故の発生率は自転車に乗っているときがいちばん高いと

されています。ご家庭でも改めて自転車の安全な乗り方について話をさせていただき、「自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶる」ことを習慣づけていただきますようお願いいたします。



## 工事が行われます (27.6.17~28.3.20の予定)

「高野尾地区活性化プロジェクト」の一環として、農産物直売所等の造成及び新築工事が始まります。場所は高野尾クリニックの北方で、高野尾町字大谷 5680 番地です。子どもたちには学校でも指導いたしますが、工事車両の通行などについて十分にお気をつけいただきますようお願いいたします。

## 親子健康教室

6 月 20 日 (土) は、土曜授業（給食なし）を実施し、フリー参観、親子健康教室、避難訓練、引き渡し訓練を行う予定です。

親子健康教室は、三重県生涯スポーツ協会の指導員に来ていただき、「コーディネーショントレーニング」（身体と脳・神経系統のバランスのよい発育を促し、運動の習得効果を高めるためのトレーニング法）を中心とした運動を行います。ボールやじゃんけんなども組み入れながら、みんなで楽しく運動したいと思います。

保護者の皆様も、運動のできる服装、運動用の上履き、水筒、汗ふきタオルの用意をお願いします。4・5・6 年は 9 時 30 分～10 時 20 分、1・2・3 年は 10 時 30 分～11 時 20 分に行います。

11 時 35 分頃からは避難訓練、その後引き渡し訓練を予定しております。ご参加をよろしくお願いいたします。

